

# L'ABBE RAYNAL SUR LES PETITS ECRANS

Les auditeurs de la première chaîne d'information LCI ont pu le vendredi 9 août assister à un débat autour de la redécouverte de l'Abbé Raynal, l'« *oublié des Lumières* ».

En effet, répondant à l'invitation de la chaîne LCI, MM. Gilles Bancarel et François-Paul Rossi ont répondu aux questions de M. Yves Calvi, journaliste et animateur de débats sur cette même chaîne.

Après les colloques internationaux de Rodez et de Millau et la relation du Monde des Livres sur cet événement, c'est sur le petit écran que l'on commence à parler de l'Abbé Raynal.

L'émission enregistrée en direct en début de matinée a été diffusée plusieurs fois dans la journée de vendredi.